



Ne serait-il pas temps de faire cesser cette promotion indirecte pour le tabac ?

Rubrique : questions-réponses - Date : mercredi 8 janvier 2014

Dans les publicités qui donnent des conseils (cures thermales, dentifrices ou lessives) ce sont le plus souvent des hommes gros fumeurs qui prêtent leur voix entabacquée pour jouer le rôle du sage conseiller !

Ne serait-il pas temps de faire cesser cette promotion indirecte pour le tabac ?

Réponse :

Même si la suspicion de promotion indirecte peut être invoquée, il ne faudrait pas, pour autant, faire preuve de discrimination vis-à-vis des personnes supposées fumeuses.

Essayons déjà de faire cesser la promotion directe en faveur du tabac dans les films et au théâtre qui est d'une portée non négligeable sur le passage à l'acte, y compris pour les plus jeunes qui n'y ont jamais goûté.